
 
Assemblée générale UHC St-Maurice 
Pécaporés 
 

Dimanche 4 juillet 2021 
Couvert du Bois Noir, Saint-Maurice  
  
 

Présents : David Favre ; Jim Délitroz, Mikael Coquoz ; Mikko Comte ; Ruben Baiao ; Jimmy 
De Angelis ; Gion Giobellina ; Eric Maillard ; Mikko Comte, Valentin Berno, Valentin Amato 
(et famille), Thibaud Alves (et famille), Anakin Bruchez, Natacha Bruchez, Xavier Bruchez, 
Shania Ecuyer (et famille), Mattia et Guy Caporizzo, Bastien Premand, Valérie Blom, Tessa 
Converset, Sianne Délitroz, Coralie Gavillet, Laeticia Lugon, Virginie Leverger, Grégoire 
Sallin ; David Saudan ; Baptiste Zuber ; Guillaume Borsa, Karolann Veysseyre.  
 
Excusés : Emmanuel Steulet, Jonathan Arimondi, Loic Cutullic, Raphael Gander, Vincent 
Gander, Stéphane Minder, Luca Demierre, Caroline Friedli, Cyril Schildknecht, Thibault 
Boutay, Noah Chatagny, Noé Piralla, Léo Ponnaz, Lily-Rose Rouiller, Eli Cochard, Sylvain 
Millet, Guylian Brugger, Luca Dionisotti, Max Dossegger, Guillaume Friedli, Kiliane Traversa, 
Thomas Zimmermann, Keleewen Xu, Florian Allet, Thibaut Udriot, Cyllian Cusinay, Evan 
Gollut, Céline Berthoud, Mariana Branco, Julie Delaloye, Emilie Chaperon, Evelyne Pölzl, 
Emmie Rey, Céline Schaller, Sophie Sobocinski, Stéphanie Besse 
 
Absents : Kevin Berra, Christophe César, Matias Comte, Isaac Fontannaz, Mathieu Hinni, 
Nils Bovet, Alexandre Galletti, Eric Maillard, Guillaume Zuber, Matias Udriot, Clément Zeiter, 
Angel Lopes, Kerian Emonet.   
 
 

 
Début de l’assemblée à 10h40 
 

1 Ouverture de la séance et mot du président  
Bonjour à toutes et tous et bienvenue à cette AG de la saison 2020/2021. 
Encore une saison étrange passée à ne pas totalement pouvoir pratiquer notre sport 
favori. Cette saison fut tout de même stressante dans la gestion de cette pandémie, la 
gestion des mesures qui nous ont été imposées. 
Mais on ne lâche rien et on peut commencer à entrevoir la lumière dans ce nuage épais 
qui nous a empêchés d’avancer convenablement pendant cette saison. 
La saison qui arrive ne pourra qu’être meilleure, à tout le monde de mettre la main à la 
pâte pour que ce club continue de fonctionner comme il l’a toujours fait ! 

2 Rapport d’activités 
Seulement deux activités à vous rapporter pour cette saison avec notre habituel camp 
à la fin août et notre repas des familles au couvert des familles au mois de septembre. 
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Un camp qui dans l’ensemble s’est bien passé malgré une météo maussade qui a un 
tout petit peu changé nos plans par rapport à l’activité du samedi après-midi, mais dans 
une bonne ambiance générale : on a bien ri, bien bu et nous nous sommes bien 
entrainés parce qu’il ne faut pas oublier que c’est l’un des points principaux du camp ! 
 
Au mois de septembre pour fêter le début de saison nous avons organisé un repas des 
familles, ce qui nous a permis de donner les prix d’équipes et de clubs aux méritants ! 
Une très bonne ambiance malgré le peu de personnes présentes mais l’important est 
que les personnes présentes se sont bien amusées ! 

3 Bilan de saison 2020/2021 
3.1 Rapport Hommes 1 

Peu de choses à dire pour une saison pareille mais malgré tout nous avons gagné nos 
2 seuls matches joués. Toujours du plaisir de jouer avec une équipe détendue qui ne 
se prenait pas le chou ! Continuez comme ça pour la saison prochaine ! 
 
David Favre 
 

3.2 Rapport Hommes 2 
La saison 2020 – 2021 a été ternie comme on le sait tous à cause du covid. On a juste 
eu le temps de jouer deux matchs qui se sont soldés sur deux défaites 
malheureusement. Il n’y rien à rajouter… 
 
Cependant, nous regardons tous en avant, l’équipe est motivée et s’impatiente de 
pouvoir retrouver les joies du terrain.. Nous devrons faire avec la situation sanitaire 
mais je reste confiant de pouvoir disputer une saison pleine d’émotions, de travail, de 
team building, d’apéros, de victoires et de voir grandir le groupe de la deux. Nous allons 
viser le milieu de classement pour l’année prochaine.  
 
La bise 
 
Guillaume Borsa 
 

3.3 Rapport Juniors B 
Chers membres du Comité, chers parents, chers joueurs,  
 
La saison 2020 / 2021 fut très spéciale. En effet, les joueurs n’ont pas pu effectuer 
leurs matchs de saison comme d’habitude, pour des raisons que vous connaissez 
désormais tous.  
Malgré ces restrictions sportives dues au Covid, nous avons tout de même pu travailler 
durant les entraînements de manière régulière. Tous les mardis soirs, ces jeunes ont 
le sourire lorsqu’ils viennent fouler la salle de la Tuilerie, on ressent une réelle 
motivation mais avant tout le plaisir de pratiquer l’unihockey.  
 
Il faut continuer sur cette voie, s’amuser est l’objectif principal que j’essaie de faire 
passer à chacun en tant que coach, et la mission est à nouveau remplie cette année. 
J’espère pouvoir continuer sur cette lancée pour la saison à venir.  
La prochaine saison sera compliquée, car nous changeons de catégorie pour batailler 
désormais avec des juniors A. Il faudra être solides, prêts psychologiquement ainsi que 
physiquement pour surmonter ce nouveau défi. 
  
Je compte sur chacun des membres de cette superbe équipe pour nous offrir une 
superbe prochaine saison, accompagnée, je l’espère, de beaucoup de buts ainsi que 
de victoires, car nous en sommes clairement capables. Pour atteindre ces objectifs, il 
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faudra être encore plus efficaces sur le terrain que nous le sommes déjà, et pour cela, 
je demande rigueur et application à chaque entraînement, toujours en s’amusant.  
Merci à vous, joueurs, parents, supporters, de l’énergie que vous mettez au sein de 
cette équipe, et il faut continuer ainsi pour les entraînements, matchs, et activités 
annexes prévues la saison prochaine.  
 
Quant à moi, c’est toujours avec un grand plaisir que j’encadre cette équipe, et je me 
réjouis déjà des prochaines aventures qui nous attendent tous ensemble.  
Je vous souhaite de passer une toute belle journée en notre compagnie.  
 
Jimmy De Angelis  
 

3.4 Rapport Juniors C 
Une saison étrange encore une fois qui a été rapidement coupée malheureusement, 
on le sait tous, mais une saison pleine d’apprentissage pour tout le monde. 
 
Première saison en C pour nos juniors et que le saut fut grand, nous nous sommes 
retrouvés face à des équipes qui avaient bien plus d’expérience que nous mais nous 
n’avons rien lâché. Des matchs difficiles mais toujours joués avec de la hargne et avec 
l’envie de bien faire ! Malgré 3 grosses défaites nous avons tout de même su réagir et 
gagner notre 4ème match, encore bravo pour cette belle victoire qui aura bien sûr fait 
du bien au moral. 
 
Puis vint la coupure et malgré tout j’ai continué à voir des jeunes motivés et pleins 
d’envie d’apprendre et de se faire plaisir sur un terrain (qui est le point le plus 
important). Malgré quelques petits couacs de mon côté lors de cette saison j’ai eu 
immensément de plaisir à vous coacher et j’ai pu vous voir progresser de manière 
fulgurante lors de ces entrainements ! Certains d’entre vous ont pu s’essayer à la 
journée de sélection avec je l’espère plein de succès ! 
  
Pour la saison prochaine, je ne serai plus là mais mon successeur aura à cœur de 
continuer à vous faire progresser encore plus et à ramener pleins de victoires à la 
maison ! 
Mon successeur qui n’est autre que Xavier Bruchez qui sera secondé par sa fille 
Cassandra, en leur souhaitant plein de succès pour la saison à venir et en les 
remerciant du fond du cœur pour leur engagement ! 
Pour finir, je souhaite remercier les parents évidemment pour leur soutien au fil des 
saisons, n’oubliez pas que vous êtes indispensables dans le processus du bon 
fonctionnement au cours de la saison. 
 
Je me retire avec une impression de travail accompli, et j’encourage vivement tous les 
joueurs à continuer à chercher à s’améliorer pour devenir le meilleur de soi-même et 
toujours faire avancer l’équipe entière avant sa propre personne ! Car il ne faut pas 
oublier que le unihockey est un sport d’équipe et que ça fonctionnera seulement si vous 
jouez tous ensemble pour le bien des autres ! 
 
Bonne suite à tout le monde et sachez que je ne serais jamais très loin et que je 
continuerai à venir vous soutenir lors de vos journées (dans la mesure de mes 
possibilités). 
 
David 
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3.5 Rapport Juniors D 
Nous commencerons par un immense merci à nos Juniors D, en effet, ce fut une saison 
pleine de rebondissements et de surprises auxquelles nous avons dû nous adapter 
mais la motivation de nos joueurs a maintenu l’équipe et l’a surtout faite progresser. 
 
Le saut a été grand entre l’école d’unihockey et les D. Désormais, il faut savoir changer 
ligne par ligne, respecter les coups francs ou encore… bien tenir sa défense ce qui n’a 
pas été chose facile lors de la première journée de championnat.  
 
Mais grâce à l’interruption de la saison, nous avons eu plus de temps pour expliquer 
tout ce qui était nouveau dans ce championnat, et nous avons vu cette équipe grandir 
et évoluer ce qui a été confirmé par le match amical contre Aigle où nous avons su leur 
tenir tête et leur montrer que nous étions forts ensemble malgré notre défaite. 
 
Par la suite nous avons même eu l’occasion de nous mesurer aux juniors C de Vouvry, 
malgré qu’ils nous aient annoncé des juniors D, qui mesuraient tous en tout cas une 
tête de plus que nos juniors. Mais encore une fois nous ne nous sommes pas laissés 
démonter et nous avons mis en pratique nos connaissances acquises et notre esprit 
d’équipe ce qui nous a valu malgré tout un beau jeu et une bonne ambiance.  
 
Nous sommes très fières de nos juniors D car ils sont plein de talent ainsi que de 
ressources et nous nous réjouissons de continuer l’année prochaine afin de les voir 
continuer à s’amuser, grandir et évoluer.  
 
Ce qui est important à retenir c’est que le unihockey est un sport collectif donc nous 
gagnons tous ensemble et nous perdons tous ensemble 😊 
 
Valérie Blom et Virginie Leverger 
 

3.6 Rapport Arbitres 
Cette saison nous avons eu 4 arbitres, qui n’ont eu certes pas grand-chose à faire mais 
qui ont évidemment évité des amendes au club. Un grand merci à David Saudan, David 
Favre, Baptiste Zuber et Sianne Délitroz (pour les Griffons) ! 
 
Pour la saison suivante, David Saudan et David Favre laissent leur place à Nils Bovet 
et Vincent Gander. Merci pour leur engagement, et merci également à Baptiste et 
Sianne qui continuent dans leur fonction. 
 
Arbitres 2020/2021 
 - David Saudan 
 - David Favre 
 - Baptiste Zuber 
 - Sianne Délitroz 
 
Arbitres 2021/2022 
 - Baptiste Zuber 
 - Nils Bovet 
 - Vincent Gander 
 - Sianne Délitroz 

4 UHC Griffons du Chablais  
Pour commencer, je vais revenir rapidement sur la saison dernière. Après un premier 
arrêt des entrainements à cause de la pandémie, et avec la création d’une équipe 
unique en 2ème ligue PT, la préparation de la saison avait bien débuté : les 
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entrainements physiques ont commencé en juin, avec un taux de présence satisfaisant, 
et le camp d’entrainement d’août me laissait espérer une saison intéressante, qui 
n’aura finalement jamais lieu. 
 
Les deux matchs de coupes disputés cette année, qui nous ont d’ailleurs permis de 
visiter la Suisse Romande de bout en bout, ont mis en lumière la difficulté de construire 
une équipe à partir de deux autres, dont la mentalité et la manière de jouer étaient bien 
différentes. Ceci se ressentait aussi aux entrainements et sur les taux de présence. 
Mais ces différences ne veulent pas dire que l’équipe ne sait pas travailler ensemble. 
Au contraire, du peu d’entrainements auxquels j’ai pu assister, j’ai été satisfait du boulot 
et du résultat. 
 
Ayant moi-même complétement manqué le début de la saison, en raison de ma 
contribution à la « sécurité de la patrie », j’ai eu la chance d’avoir eu une capitaine 
devenue coach géniale, qui s’est assurée de donner les entrainements et d’encadrer 
l’équipe. Je sais que ce fut une tâche difficile, ce n’est pas évident de s’imposer face à 
ses propres coéquipières, surtout connaissant la diversité de caractères qu’on peut 
retrouver dans une équipe. Je tiens pour cela à remercier Stéphanie Besse, qui 
malheureusement n’est pas là aujourd’hui. 
 
Pour la saison prochaine, l’équipe reste relativement inchangée. Elle continue 
d’évoluer en 2ème ligue, après deux maintiens consécutifs quand même ! Une 
discussion d’équipe aura lieu demain afin de préparer dès à présent la saison 
2021/2022.  
 
Au niveau du coaching, Besse s’arrête là. En ce qui me concerne, je garde au fond de 
moi un grand sentiment de travail non accompli avec cette saison, ce qui me pousserait 
à vouloir rester à la tête de l’équipe. Malheureusement, je n’ai pas le temps de 
m’investir à 100% pour l’équipe, en raison d’autres responsabilités que j’ai. Je 
continuerai de m’occuper de tout ce qui est administratif pour le comité, et je suis 
volontiers à disposition pour aider avec les entrainements et aux matchs, ainsi que 
pour lancer comme il se doit la reprise. En résumé, une place d’entraineur est vacante 
pour cette équipe. 
 
Mikko 
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5 Comptes 
Plus de 56% de nos charges sont liées à SwissUnihockey.  

 

 

Explications des frais d’équipe ; sporteasy, apéro d’équipe C et D, cotisations M14 et 
M17 

 

Produits, un peu moins de la moitié équivaut aux cotisations des joueurs. 
Swissunihockey a remboursé 70% des frais.  

Les subventions municipales correspondent au mérite sportif de 2019 (300 francs).  

Sponsoring : Action Support your sport, 585,85 francs, bravo et merci à tous !! 
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COMPTES 2020-2021 
    

CHARGES   PRODUITS 
Swissunihockey 5 616,00 2076,90 Swissunihockey2 

Licences 3 245,00 2662,00 Subventions OFS 
Comité 103,00 7020,55 Cotisations 
Frais d'équipe1 553,90 1 035,85 Sponsoring3 

Camp d'entraînement 1 729,00 1 305,00 Camp d'entrainement 
Matériel  438,71 1 380,00 Subventions municipales4 

Sortie de club 572,80   
Frais divers 654,28   
Indemnité Coach  2 700,00   
Frais AG 200,00   
    
 15 812,69 15 480,30  
  332,39 Perte 
TOTAL 15 812,69 15 812,69  
    
    
Solde en banque au 
12.06.2020 15284,92  

Perte de la saison 20-21 332,39  

 14952,53  
    
Solde en banque au 
30.06.2021 14952,53  
Solde en caisse au 
30.06.2021 800  

 15752,53  
    
Fortune disponible à 
ce jour 15 752,53  
    
*1 : Contient notamment les frais de Sport Easy, Apéro d'équipe C-D, Cotisations 
M14/M17 
*2 : Remboursement de 70% des frais de tournoi 
*3 : Contient notamment l'action Support Your Sport (585.85) 
*4 : Contient notamment le mérite sportif de 2019 (300 CHF) 
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6 Rapport des vérificateurs de comptes  

Mesdames, Messieurs,  

À la suite du mandat qui nous a été confié lors de la précédente Assemblée générale, 
nous avons procédé, sur la base des documents présentés, à la vérification des 
comptes du club pour l’exercice 2020/2021 en date du 25 juin 2021.  

Lors de cette séance, nous avons constaté que le bilan ainsi que les comptes 
concordent avec la comptabilité. Les contrôles effectués par pointage ont permis 
d’assurer l’exactitude de la tenue des comptes. La clarté de la présentation des 
comptes montre également la rigueur avec laquelle cette tâche a été effectuée.  

Nous en avons également profité pour évaluer le budget de l’exercice 2021 – 2022 qui 
nous paraît établi avec prudence et réalisme.  

Nous souhaitons tout de même porter à l’attention de l’assemblée que les comptes de 
cette année, ainsi que les projections du budget de la saison prochaine, montrent une 
perte sur l’exercice. Ces pertes sont dues aux augmentations des frais de 
swissunihockey à la charge du club. En effet, à l’heure actuelle, les cotisations des 
membres actifs ne couvrent plus l’entier de ces frais.  

La commission de vérification des comptes suggère qu’une discussion ait lieu au sujet 
du montant des cotisations et que le comité fasse part de ses propositions lors de la 
prochaine Assemblée générale.  

En conséquence, nous recommandons à l’Assemblée générale d’approuver les 
comptes et le budget présentés, d’en donner décharge aux organes responsables et 
de remercier le caissier pour son travail.  

Pour la commission de vérification des comptes,  

Gion Giobellina et Loïc Cutullic Saint-Maurice, le 4 juillet 2021  

Les comptes sont acceptés à l’unanimité par l’assemblée. 
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7 Adoption du budget 
 

BUDGETS 2021/2022 
      

 CHARGES   PRODUITS  
76% des 
cotisations Swissunihockey 5 700,00 7500,00 Cotisations 

utilisées 
à 123% 

47% des 
cotisations Licences 3 500,00 700,00 Sponsoring  

 
Journées de 
championnat 2 500,00 5000,00 

Journées de 
championnat  

 Camp d'entraînement 2 500,00 2 000,00 
Camp 
d'entraînement  

 Tournoi populaire 2 500,00 4000,00 
Tournoi populaire 
2021  

 Indemnités coachs 5 000,00 4 000,00 Subventions OFS  

 Matériel 500,00 1 000,00 
Subventions 
municipales  

 Frais divers 1 000,00 1 500,00 
Vente de gâteaux 
(2 ventes)  

 UHC Griffons Chablais 800,00    
 Frais comité 500,00    
 Formations 1 000,00    

 
Activités diverses (AG, 
Tournoi interne, ...) 1 000,00    

      
  26 500,00 25 700,00   
   800,00 Perte de l'exercice  
 TOTAL 26 500,00 26 500,00 TOTAL  

Xavier Bruchez demande sur quels exercices le budget est basé, RB explique qu’il 
s’est basé sur les deux derniers, en sus du nombre de membres actuels.  

Le budget accepté à l’unanimité par l’assemblée. 

Gion Giobellina et Loic Cutullic sont réélus vérificateurs de comptes pour l’année 
prochaine.  

8 Modification de statuts  
La modification concerne l’article 15, alinéa 4 des statuts, qui serait modifié comme 
suit : 
 
4. La cotisation est due en début d’année sportive par tout membre. Les cotisations 

de membre comprennent également le prix de la licence de jeu ASUH pour les 
Actifs ainsi que pour les Juniors:  

 
Actifs:         200.- CHF  
Juniors :        130.- CHF  
Passifs :        90.- CHF 
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Membres d’honneur, membres émérites   0.- CHF 
Exceptions : les arbitres Swissunihockey, les entraîneurs ainsi que les 
membres du comité sont exemptés de cotisations et leur licence de jeu ASUH 
est offerte par le club. 

Arbitres, membres de comité et coachs seraient exemptés de licence et de cotisation. 
Ceci afin de rendre attractif ce type de poste, et sans ces personnes il n’y a plus de 
club.  

En sus de motiver, de faire un geste que si la personne s’engage, elle ne reçoit pas de 
facture à la maison.  

Cette modification est adoptée à l’unanimité par l’assemblée.  

L’article suivant :  

Art. 15 – Obligations des membres 
Exceptions : les arbitres Swissunihockey, les entraîneurs ainsi que les membres du comité 
sont exemptés de cotisations mais sont tenus de s’acquitter de leur licence de jeu ASUH 
personnellement. 

Devient :  

Art. 15 – Obligations des membres 
Exceptions : les arbitres Swissunihockey, les entraîneurs ainsi que les membres du comité 
sont exemptés de cotisations et leur licence de jeu ASUH est offerte par le club. 

 

9 Élection du comité 
Le comité proposé à l’Assemblée se compose de trois membres :  
Valérie Blom, présidente 
Mikko Comte, secrétaire et chef technique 
Ruben Baiao, caissier.  
 
David Favre a décidé de se retirer.  
 
Nous sommes dans le minimum légal (trois personnes dont un caissier, président et 
secrétaire)  
 
Nouveaux membres ; peut-être l’un d’entre vous ? Il est toujours possible de 
s’annoncer, même en cours de saison. Et c’est toujours bon d’avoir de la fraicheur dans 
le comité.  
 
Le comité est élu à l’unanimité par l’assemblée.  

10 Saison 2021-2022 
Mot de David Favre 
 
Après six ans dans le comité, j’ai décidé de laisser ma place. Je remercie encore toutes 
les personnes avec qui j’ai pu travailler au sein du comité ce fut un vrai plaisir. Je tiens 



Assemblée générale  UHC St-Maurice Pécaporés 
04.07.2021 

11 
 

également à remercier le comité actuel pour leur engagement et leur souhaite plein de 
succès ! 
 
Ensuite petit message pour tout le club, Sachez que s’il n’y a plus personne pour 
assumer les tâches principales, alors le club ne tournera plus et sera voué à 
s’éteindre... Le message est un peu alarmiste mais je pense qu’il est important pour 
tout le monde de se rendre compte de l’état actuel des choses, il y a besoin de monde 
pour le comité et si on vient vous poser la question pour le rejoindre c’est qu’on en a 
besoin... 
 
Comité 2021/2022 
 
Présidence     Valérie Blom 
Secrétaire     Mikko Comte 
Caissier     Ruben Baiao 
Communication     Valérie Blom 
Chef Technique + UHC Griffons Mikko Comte 
 
Commission et autres 
 
Mouvement juniors  Mikko Comte 
Coach J+S    Mikko Comte 
Sponsoring    Comité 
Responsable buvette Greg Sallin et Baptiste Zuber 
Tournoi populaire  Comité / Jim Délitroz et Baptiste Zuber 
Camp d’entrainement  Comité / Guillaume Borsa et peut-être une autre aide ?  
 
Equipes et entraîneurs 2021/2022 
 
Juniors D   Virginie Leverger/Valérie Blom  
Juniors C    Xavier Bruchez/Cassandra Bruchez 
Juniors A    Jimmy De Angelis  
    
Hommes 4ème ligue  Guillaume Borsa 
Hommes 3ème ligue   Autogestion 
 
Griffons PT   A discuter  

Agenda :  

- 26 juillet :   début de la préparation physique avec une possibilité 
    d’activité en équipe dès le 19 juillet.  

- 9 - 30 août :   Terrain de Streetunihockey à St-Maurice 
 

Idée venant de swissunihockey pour permettre de jouer au unihockey malgré 
le covid, et de faire la publicité pour ce sport. Le terrain sera situé à la place Val 
de Marne, avec une visibilité importante. Nous espérons vous y voir, il y aura 
certainement des évènements organisés sur place (journée découverte, mini 
tournoi, à voir aussi avec les écoles (proposition de Xavier Bruchez) etc.)  
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Intervention du papa de Guilan : approcher d’autres clubs d’autres sports 
(Monthey Gym, Gym hommes, etc.) et toutes les autres sociétés de St-Maurice.  

 
 

- 27 - 29 août :  camp d’entraînement, dans la région de Val d’Illiez. 
- Décembre :  Tournoi Interne (Toujours selon situation) 
- Décembre et Mars :  Vente de gâteaux  

 
- Avril 2022 :   tournoi populaire 

11 Divers 

Mort du club (Valérie Blom) 

Un club a différentes manières de mourir. Faillite, plus aucun membre ou… plus 
personne qui s’y engage. Nous sommes désormais avec un comité à la limite légale 
(nous ne pouvons pas être moins de 3). Ce qui fonctionne, mais qui peut être 
problématique s’il arrive quelque chose, ou le jour où ces personnes voudront mettre 
leur vie privée en priorité, ce qui arrivera forcément. Dans ce cas, il sera nécessaire 
d’avoir de nouvelles personnes qui s’engagent, sans quoi, il s’agira de la fin des 
Pécaporés. Ce qui serait triste et particulièrement culpabilisant pour les dernières 
personnes en place, alors que ce ne serait pas de leur faute…  

Commission pour les membres émérites (Valérie Blom) 

Proposition : avoir une commission indépendante du comité qui siégera tous les cinq 
ou dix ans, et évaluerait des propositions de noms qui peuvent venir de tout un chacun 
dans le club.  

Cotisations 2020/2021 (Natacha Bruchez) 

Question sur les cotisations payées « plein pot » alors qu’il n’y avait pas toute l’offre 
comme d’habitude. RB explique que sur le conseil de Swissunihockey, on encaisse les 
pleines cotisations. On avait besoin de ces cotisations pour éviter la faillite, dans le cas 
contraire, nous n’aurions pas le cash pour payer l’inscription des équipes. C’est difficile, 
mais en même temps c’est aussi une cotisation au minimum des possibilités du club.  

SU a remboursé une partie (2’000 frs sur 7'000 frs) les prix devraient rester les mêmes 
pour l’année prochaine. Il a été accepté par tous les clubs de maintenir les frais, aussi 
par SU qui a fait des demandes auprès de la Confédération. Nous avons fait une 
demande d’aide, nous allons peut-être recevoir un montant de leur part.  

Virginie Leverger : la cotisation représente vingt-deux francs par mois, donc c’est pas 
grand-chose et c’est du soutien envers notre club. En plus, les juniors ont pu s’entraîner 
quasiment toute la saison, avec seulement deux mois en moins. C’est accessible 
quand même en tant que membre et permet d’aller dans le sens du comité.  

Natacha précise qu’ailleurs certains ont fait un geste en ce sens.  
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Laetitia Lugon remercie David pour son travail 

Remerciement de David Favre par le comité (Valérie Blom) 

Je ne suis certainement pas la personne la plus objective pour te dresser le portrait 
aujourd’hui. Mais on m’a fait les yeux doux, donc je tente tout de même. Je suis arrivée 
tardivement dans ce club, alors que tu y étais déjà depuis de nombreuses années. 
Certains ici t’ont vu grandir, puisque tu as commencé à 13 ans, en rejoignant les juniors. 
Tu as fait tes armes, tu as grandi, tu as rejoint les actifs. Avant de commencer à 
t’engager. Comme coach, d’abord, pour les juniors, et pour le filles. Puis tu as gagné 
le comité. Chef technique, vice-président, président. Parfois (souvent), plusieurs 
casquettes en même temps.  
 
Tu as beaucoup donné pour ce club, beaucoup de cœur, et d’investissement. Des fois, 
ce n’a pas été facile. Il y a eu les coups durs, les manqués. Comme pour tout le monde. 
Mais forcément, cela fait plus mal quand c’est pour quelque chose qui compte.  
 
Et là où les gens n’ont pas toujours remarqué, je peux me permettre ici d’être 
subjective : car j’ai vu, tout ce que tu as donné à ce club. Ton talent pour apprendre le 
unihockey aux jeunes, et aux moins jeunes, une capacité à fédérer, à se faire 
respecter. A se faire aimer. Et pas que par moi… Tu es devenue une référence pour 
beaucoup de monde, qui se tourne vers toi pour n’importe quelle question, et qui 
continuera certainement à le faire, pour ceux qui te croiseront.  
 
De la part du comité, des équipes coachées, des partenaires de jeu, on te dit Merci 
David.  
 
Et reviens quand tu veux ;-)  
 
On te laisse sur un souvenir, et de l’utile J  

Valérie 

12 Remise des prix  
Les prix de cette saison ne seront remis qu’aux juniors car ce sont les seuls qui ont 
effectué une saison quasi-complète. Ils sont donnés sous forme de diplôme cette fois,  
puisque l’entier des coupes doit être refaites.  
 
Juniors D : Noé Piralla 
Juniors C : Valentin Amato 
Juniors B : Florian Allet 
 
Prix du club  
Progression : Eli Cochard 
Team Spirit : Caroline Friedli 
Assiduité : Pas remis à cause de la pandémie 
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Tous les juniors, ainsi que leurs coachs, reçoivent une médaille pour leur engagement 
durant cette saison particulière.  
 
 
 
 
 
 
Fin de l’assemblée à 12h00. 
 
Saint-Maurice, le 4 juillet 2021 
 
 
 
 
 
 
 
Valérie Blom  David Favre 
Responsable administrative  Président 
 
 
 
 

 
 


